

Fundación Buesa censura que se trate "acríticamente a quienes asesinaron, secuestraron, hirieron y extorsionaron"

Europa Press País Vasco

Publicado: domingo, 26 marzo 2023 17:36

@epeuskadi



"Anhelamos encontrar en los presos de ETA un rastro de humanidad, un mensaje de rectificación, un gesto de arrepentimiento", señala

BILBAO, 26 Mar. (EUROPA PRESS) - La Fundación Fernando Buesa ha considerado "injusto e inadmisible tratar acríticamente a quienes asesinaron, secuestraron, hirieron y extorsionaron" y ha reconocido que anhelan encontrar en los presos de ETA "un rastro de humanidad, una muestra de empatía, un mensaje de rectificación, un gesto de arrepentimiento".

La red de apoyo y la asociación de familiares de presos de ETA han celebrado este domingo una rueda de prensa en Vitoria en la que han pedido que se aplique a los presos de ETA la "legislación ordinaria y desaparezcan las leyes de excepción". Además, el portavoz de Sare, Joseba Azkarraga, ha asegurado que la autocrítica "no solo se debe exigir a una parte", en referencia a los reclusos, sino que la debemos hacer "todos".

"Siempre hemos considerado legítimo reivindicar el acercamiento de los presos de ETA. Pero es injusto e inadmisible tratar acríticamente a quienes asesinaron, secuestraron, hirieron y extorsionaron. Y ni una palabra habéis tenido para sus víctimas y sus familias", ha respondido la Fundación Fernando Buesa en redes sociales.

En el mismo mensaje, la entidad presidida por Natividad Rodríguez ha reconocido que anhelan encontrar en los presos de ETA "un rastro de humanidad, una muestra de empatía, un mensaje de rectificación, un gesto de arrepentimiento".

"Algo que, más allá de las palabras impersonales y medidas, llegue desde la cercanía emocional, desde la honestidad y la sinceridad", han añadido.

Asimismo, la Fundación ha asegurado que el verdadero camino hacia la convivencia pasa "por la justicia y la verdad para las víctimas y, sin lugar a dudas, también por la deslegitimación ética, social y política de la violencia terrorista por aquellos que la ejercieron y la apoyaron".

Por otro lado, se han preguntado si una vez cumplidas las penas, los presos serán conscientes del daño que causaron y "qué se les moverá por dentro al pensarlo". "¿Qué lectura harán los presos de ETA después de todos estos años de lo que hicieron, se sentirán orgullosos", se han interrogado.